



REDES DE PODER



Las opciones abiertas de la oposición

La presentación de **Mexicolectivo**, una iniciativa que también surge desde la oposición política al actual régimen, más que ser un esfuerzo ajeno a otros -ya sean políticos o ciudadanos- podría ser, también, un

vehículo que finalmente pueda apoyar a aglutinar a un solo bloque de cara a los comicios de 2024, nos dicen. Y es que, como nos hacen ver, hay que tomar en cuenta a los personajes que respaldaron públicamente la presentación, de todos los colores y grupos, aunque, eso sí, con una presencia importante

de emecistas, que es en donde podría estar la clave. Pareciera que todas las coaliciones o iniciativas políticas le están dando un fuerte impulso al componente ciudadano, pues sin ese respaldo saben que se reducen sus opciones, aunque las organizaciones meramente ciudadanas también saben que al final se necesitaría el impulso de un partido o coalición política. Ha sido precisamente MC el partido de oposición que se ha negado a integrarse a una alianza, pero, ¿y si se trata de una coalición ciudadana en donde quepan todos, eso legitima la unión? Atentos.

Se espera humo blanco

La reunión adelantada por el propio presidente López Obrador con Jane Fraser, CEO de Citigroup -quien solicitó el encuentro-, podría terminar arrojando finalmente luz sobre una venta (la de Banamex) que pareciera haberse alargado más de lo que quisieran las partes. Aunque estrictamente la operación no requeriría la venia del mandatario, esta reunión sí parece ser muy significativa, sobre todo cuando ha trascendido que realmente las opciones para la venta se han reducido en términos prácticos a únicamente dos. Parece que muy

pronto puede haber humo blanco para la venta.

Un volado

Nos dicen que en San Lázaro aún no saben si la propuesta del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, de elegir a los cuatro consejeros del INE mediante la insaculación vaya en serio o se trate de un movimiento político. Y es que, durante su intervención en la plenaria de los diputados de Morena, el responsable de la política interior dijo que se tomaría esta medida porque no se va a negociar con la oposición. ¿Será esa la vía o simplemente presionan a la oposición para sentarse a dialogar?